

15.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$1,168 à même le salaire de feu M. C. de B. Leprohon, assistant ingénieur; et d'appliquer ledit montant à rémunérer à la discrétion de la Commission de la Voirie, certains employés de ce département, qui ont eu un surcroit de travail occasionné par le décès de M. Leprohon.

16.—De l'Inspecteur de la Ville recommandant de rembourser à la "Barber Asphalt Paving Co." le montant de \$400 effectué avec ses soumissions de cette année.

*Résolu:* Que le Trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser ledit montant.

17.—De l'Inspecteur de la Ville recommandant d'accorder à MM. J. A. Hurteau & Cie., la permission d'ériger une marquise en face du No 316 rue Ste-Catherine Est.

*Résolu:* Que ladite permission soit accordée et qu'un bail soit préparé en conséquence.

18.—De l'Inspecteur de la Ville recommandant de rembourser à la "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd.", seulement la somme de \$600 effectuée avec ses soumissions de cette année.

Déposé sur le bureau pour plus ample information.

19.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement des montants ci-après mentionnés, savoir:

Du pavage de la rue Centre, à partir de la rue Ropery jusqu'à la rue d'Argenson (maintenant terminé) . . . . .	\$2,600
Du pavage du Parc La Fontaine Ouest (maintenant terminé) . . . . .	2,400
Total . . . . .	\$5,000

et d'appliquer ledit montant à défrayer le coût de l'achat et de l'installation de puisards.

20.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$500 affecté au crédit des cantonniers et charretiers de la division Nord; et d'appliquer ledit montant au contingent du département.

21.—De l'Inspecteur de la Ville au sujet de la requête des Commissaires du Port, demandant d'installer deux vannes sur les quais, au lieu des portes, afin de donner accès sur les quais durant la saison d'hiver.

*Résolu:* Qu'une sous-commission composée de MM. les échevins Giroux, Major, David et Gallery, soit instituée pour étudier la question avec les Commissaires.

22.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$727.28 du crédit affecté au pavage de la rue Charlevoix, à partir de la voie du G. T. R. jusqu'à la rue des Manufactures, maintenant terminé, et d'appliquer ledit montant à défrayer le coût du parachèvement du pavage de la rue Young, à partir de la rue William jusqu'à la rue Ottawa.

23.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$492.50 du crédit affecté au pavage de la rue Charlevoix, à partir de la voie du G. T. R. jusqu'à la rue des Manufactures, maintenant terminé, et d'appliquer ledit montant à défrayer le coût du parachèvement du pavage de la rue Workman, à partir de la rue Canning jusqu'aux limites Ouest de la Ville.

24.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$400 soit affecté à l'achat d'une machine à additionner pour l'usage du bureau.

La Commission s'ajourne à vendredi prochain, à 11 hrs a.m.

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

**COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES**

*Compte rendu de l'assemblée ajournée du 26 novembre.*

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, N. Lapointe, Marin, O'Connell, L'Espérance et Prud'homme.

15.—On motion of Ald. Gallery, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,168 be varied from the salary of late Mr. C. de B. Leprohon, asst.-engineer, and applied to remunerate, at the discretion of the Road Committee, certain employees of this department, who had to do extra work on account of the death of Mr. Leprohon.

16.—From the City Surveyor recommending that the Barber Asphalt Paving Co., be refunded the deposit of \$400 made with their tenders this year.

*Resolved:* That the City Treasurer be authorized to refund said sum.

17.—From the City Surveyor recommending that Messrs. J. A. Hurteau & Co., be granted permission to erect a portico in front of No. 316, Ste. Catherine street.

*Resolved:* That said permission be granted and that a lease be prepared accordingly.

18.—From the City Surveyor recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co. be refunded only the sum of \$600 made with their tenders this year.

Laid on the table for further information.

19.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the undermentioned sums be varied, to wit:

From Centre street paving, from Ropery to d'Argenson street (now completed) . . . . .	\$2,600
From La Fontaine Park West paving (now completed) . . . . .	2,400
Total . . . . .	\$5,000

and that said sum be applied to purchasing and installing gullies.

20.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$500 be varied from the appropriation voted for sectionmen and carters of the northern division, and applied to the contingent of the department.

21.—From the City Surveyor anent a petition from the Harbour Commissioners, asking that two lifting gates be installed on the wharves instead of the old gates, in order to give access to the wharves during the winter season.

*Resolved:* That a sub-committee composed of Ald. Giroux, Major, David and Gallery be appointed to study the question with the Commissioners.

22.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$727.28 be varied from the appropriation voted for the Charlevoix street paving, from the G. T. R. track to Manufacturers street, now completed, and apply said sum to pay for the completion of Young street paving, from William to Ottawa street.

23.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$492.50 be varied from the appropriation voted for Charlevoix street paving, from the G. T. R. track to Manufacturers street, now completed, and that said sum be applied to pay for the completion of Workman street paving, from Canning street to the Western City limits.

24.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$400 be voted for the purchase of an adding machine for the office.

The Committee adjourned until Friday next, at 11 o'clock a.m.

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

**HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE**

*Report of adjourned meeting held the 26th November.*

Present: Aldermen Dagenais, chairman, N. Lapointe, Marin, O'Connell, L'Espérance and Prud'homme.